

## Lange Nacht der Kirchen

**KÖNIGSTETTEN** Auch Die Pfarre Königstetten begrüßt alle Interessierten am **Freitag, 7. Juni**, zu einer Langen Nacht in der Pfarrkirche – mit spannenden Begegnungen und entspanntem Plaudern im Anschluss.

Gestartet wird um 18 Uhr mit "Du bist ein Ton Gottes Melodie" – einem gemeinsamen Singen im Kreis der Kirchen-Familie. Alle sind eingeladen, bei den modernen rhythmischen Liedern mitzusingen und mitzuschwingen – ohne Vorkenntnisse oder besondere Begabungen einfach dabei sein. Danach folgt der Programmpunkt "Eine Kirche zum Entdecken": Die Kirche wird hergezeigt und die Pfarre vorgestellt. Mit "Jetzt isst alles Wurst" endet die Lange Nacht der Kirchen mit einem kulinarischen Ausklang im Pfarrhof.

Weitere Informationen: [www.langenachtderkirchen.at](http://www.langenachtderkirchen.at).

## DER BAUER ERZÄHLT

# Radtour durchs Feld

Der Bauernbund Muckendorf-Wipfing lud zu einer geführten Radtour im Gemeindegebiet, damit man sich über die heimische Landwirtschaft informieren und mit den Bauern ins Gespräch kommen konnte.

**MUCKENDORF** Das große Interesse an diesem Thema bewiesen die knapp 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die der Einladung gefolgt waren. Fritz Buchinger, Bauernbundobmann der Gemeinde Muckendorf-Wipfing stand mit seinem Team Rede und Antwort und gewährte Einblick in ihre Arbeit. Anhand der anschaulichen Infotafeln der Landwirtschaftskammer NÖ erklärten die Bäuerinnen und Bauern Anbau, Pflege, Düngung, Ernte und Verwendung der einzelnen Kulturpflanzen. Auch Biodiversitätsflächen, Obstkulturen und

das Landeplatz der Bäuerinnen wurden besichtigt und besprochen. Sehr viele Fragen konnten beantwortet werden und auch beim abschließenden gemütlichen Ausklang bei guter Verpflegung wurde noch das eine oder andere landwirtschaftliche Thema diskutiert. Viele nutzten die Chance, den Rinderstall der Familie Grießlehner zu besichtigen und sich über die Tierhaltung in der Gemeinde zu informieren.

Aufgrund des guten Echos und der Resonanz auf diese Veranstaltung ist eine Wiederholung im nächsten Jahr geplant.

## Familienkonzert der Blasmusik Tulbing

**TULBING** Am **Samstag, 8. Juni**, um 15 Uhr veranstaltet die Blasmusik ein Familienkonzert im VAZ. Dabei reisen die Musiker gemeinsam mit Musihexe Mimi und ihrem Zauberlehrling Musicus in 80 Tagen um die Welt. Die JuniorBand und die Blasmusik liefern dazu die passenden Stücke und reisen dabei gar nicht in 80 Tagen sondern in nur 50 Minuten um die Welt. Während dieser Reise werden Mimi und Musicus vor allem aber die Blasmusik vorstellen. Eingeladen sind alle Kinder ab drei Jahren aber auch alle interessierten Erwachsenen, die schon immer mehr über die Blasmusik erfahren wollten. Im Anschluss an das Konzert gibt es die Möglichkeit, die einzelnen Instrumente eines Blasorchesters auszuprobieren, sowie eine kleine Stärkung. Der Eintritt ist frei, Spenden werden für die Jugendarbeit verwendet.

## GESUNDES TULBING

# Es war viel los bei „Gemma hin... einfach so“

Gesundes Tulbing lud wieder einmal zu einem gemütlichen Beisammensein in die Volksschule ein.

**TULBING** Viele Stationen wurden aufgebaut und luden die Besucher zum Mitmachen ein. Die Feuerwehren der Marktgemeinde stellten ihre Geräte vor, beim Roten Kreuz konnte der Rettungswagen besichtigt werden und Blutdruck- sowie Zuckermessungen wurden angeboten. Am Multifunktionsplatz stand ein Riesenwuzzler bereit, der vom Sportverein Tulbing betreut wurde. Der internationale Fußballstar Stefan Maierhofer schaute vorbei und spielte auch mit.

Bei dem abwechslungsreichen Programm war für jeden etwas dabei: Der Elternverein betreute eine Schminkstation

und lud zu Kaffee ein. Die Landjugend stellte die bäuerlichen Produkte vor. Die Rockin Devils zeigten ihr Können und luden zu einem Workshop in den Turnsaal ein.

Außerdem zeigte eine Drohnenvorführung von Martin Pawlik sehr gut, wozu eine Drohne behilflich sein kann.

Bürgermeisterin Anna Haidler führte die Gäste durch die Schule und den Kindergarten. Die Pflanzentauschbörse im Außenbereich wurde ebenfalls sehr gut angenommen. Die Besucher brachten Verschiedenes für das gemeinsame Buffet mit und so konnten auch die verschiedensten Speisen verkostet



▲ Das Team rund um das Gesunde Tulbing stellte mit zahlreichen Organisatoren verschiedenster Vereine und Feuerwehren ein bunt gefächertes Programm zusammen.

Foto: Gesunde Gemeinde Tulbing

werden.

Das Team von Gesundes Tulbing hat diese Veranstaltung mit viel Liebe und Engagement geplant und umgesetzt. Gesun-

des Tulbing dankt allen, die mitgeholfen haben, dass dieses Fest stattfinden konnte, und hofft, dass neue Bekanntschaften entstanden sind.